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8 月 27 ～ 29 日にかけて富士急ハイランド他で～制服向上委員会ボランティアの集大成～

「制服向上委員会の夢フェス in 富士急 2015」が行われました。フリースクールの方や

障がいのある方・施設に暮らす方や関係者の方を招待して「富士の麓で歌って・踊って

・乗って・食べて・笑って 1 泊 2 日の旅」を満喫していただこうという企画です。初日

は陽光の園さん、すこやか作業所さん、ドリームフィールドさんが参加。ゆったりグル

ープとアトラクションを廻るグループに分かれて富士急ハイランドを満喫したようだ。

閉園後は河口湖湖畔の“ホテル湖龍”に移動して、ショータイムや花火大会で盛り上が

りました。施設を訪問した時は短い時間の交流ですが、今回長い時間交流できて、楽し

い時間を過ごせたそうだ。二日目は河口湖へお散歩したり、ゲーム大会で盛り上がり、

あっという間にお別れの時間になってしまいました。午後からはそよ風バンドさんと、

FC のお客さんが参加します。ホテルでメンバーと合流して、富士急ハイランドに移動。

今回は優里彩ちゃんと夏菜ちゃんがそよ風バンドさん、花梨ちゃん・乃愛ちゃん・結稀

ちゃんとスタッフ参加のかれんちゃんが FC のお客さんと一緒に廻ります。まずは

「FUJIYAMA」に挑戦。スリル満点でみんなグッタリして降りて来ますが、乃愛ちゃん

とかれんちゃんははしゃいでいたらしい。ここで結稀ちゃんが、翌日の集会出演の為に

帰ることに。残りのメンバーでアトラクションを楽しみます。

二つ目は「ナガシマスカ」。円形のボードに乗り込んで、

激流の中を下っていきます。いろいろな水の仕掛けもあって、

びしょびしょに…。三つめは「鉄骨番長」。回転ブランコ

ですが、高さが 50 メートル近くも上がるので、こちらも

スリル満点。絶叫系得意の乃愛ちゃんもこのアトラクション

は苦手だったらしい。四つ目は「マッド・マウス」。小型の

コースターですが、急旋回を繰り返して意外にハードだった

ようだ。ここで閉園時間になり、富士急ハイランドを後に

します。バスでホテルに移動してチェックイン。休憩するま

もなく夕食タイムに。この時間を利用して、施設の方や

FC のお客さんにサービスポラにサインを入れてもらって

交流していました。ショータイムではメンバーや PANTA さんの歌に、そよかぜバンド

さんの演奏もあって盛り上がります。握手会で最後は湖畔で花火大会。手持ち花火で夏

を満喫しました。三日目は朝食後に河口湖湖畔までお散歩。湖畔に着いてラジオ体操で

身体をほぐします。トークタイムでは遊園地の思い出を語

り合いました。ホテルへ戻ってチェックアウトを済ませ、

その後はゲーム大会を行います。だるまさんころんだや、

ハンカチ落としなどを楽しみました。楽しい時間は早い

もので昼食後に握手会を行い、夢フェスは終了しました。

バスツアーコースは、まだまだ続きます。新宿まで楽しい

時間を過ごしました。
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8月 30日に代々木ミューズ音楽院 302号室にて「SKiのフルコース」が行われました。

参加メンバーは優里彩･乃愛･夏菜･莉奈･結稀の 5 人。１時限目はホームルーム。優里彩

ちゃんが担任、夏菜ちゃんが副担任とか。乃愛･莉奈･結稀の 3人はお客さんと共に着席。

やりたいイベントのアンケートを取ります。沖縄に行きたいと夏菜ちゃん。わんこそば

と結稀ちゃん。うどんも食べたいとか。激辛料理に挑戦したいと莉奈ちゃん。刺激的な

ものが食べたいとか。他にもいろいろな意見が飛び交ったようだ。休憩時間を挟んで、

２時限目はミニミニ撮影会。ソロを 10 分、グループを 5 分間行いました。ここで優里彩

ちゃんと夏菜ちゃんが、国会前の集会に参加するために出かけていきます。一部のお客

さんも課外活動に走ったようだ(^^)。３時限目もホームルーム。この時間の担任は乃愛

ちゃん。「小学校からの英語授業について」、「少子化について」、「絶滅危惧種について」

を話し合います。難しいテーマにも活発な意見が飛び交います。ここで教頭先生？の

高橋 P の訓辞が入り、深い討論になったようだ。４時限目はランチタイム。予算内で

どんな美味しいご飯が食べられるかゲームということで、班に分かれて各自でお店を

探すことに(^^;)。乃愛班は“磯丸水産 代々木店”。海鮮丼を食べて、お散歩して帰って

来たそうだ。莉奈班は“火の国”。冷やし担々麺を食べて、サービスで大盛りでたくさ

ん食べれて今は動きたくないとか(^^;)。結稀班は“キングスランド”。冷やし中華を食

べてお腹いっぱいとのこと。結果は高橋 P の判定で莉奈班が優勝。高橋 P の好物が決め

手になったようだ。５時限目は食後のホームルーム。「夢フェスについて」では、乃愛

ちゃんと参加したお客さんが報告と感想を。どうなるか不安だったけれど、無事終えら

れて良かったと乃愛ちゃん。自身も楽しめたようだ。「最近取材を受けたものの紹介」

では乃愛ちゃんが記者として莉奈・結稀の二人に質問をします。SKi に入ったきっかけ

は、元々アイドルになりたかったけれど、学校でボランティアに参加していて、SKi は
両方出来るからと莉奈ちゃん。踊りと歌が好きで、そういうグループに入りたかったと

結稀ちゃん。戦争のこととかは知らなかったけれど、入ってから勉強しようと思い、

メンバーになって良かったとのこと。6 時限目は一転してゲーム大会。マジカルバナナ

と自己紹介ゲームで盛り上がりました。７時限目は「シング・ソング・ミュージック・

タイム」で乃愛･莉奈･結稀が講師となって、『歌える場所があれば』と『PROTESTER』
のダンスレッスンが行われました。８時限目はおやつタイム。前日のおみやげらしき

御菓子などを交えて、ゆるいトークタイムになりました。途中でサービスポラ撮影も行

われ、サインとコメントも入れてもらって、楽しいひとときになりました。９時限目も

トークタイム。ここから花梨･優里彩･夏菜の 3 人も加わって、トークの花を咲かせてい

ました。ここで残念ながら莉奈ちゃんが早退します。“土風炉 代々木店”に場所を移し

て、10 時限目はディナー・タイム。お食事をいただきながら、長い一日を振り返ってい

ました。感想では、学校の授業のようでぎっしりといろいろ詰まっていて、ずっと笑っ

ていたと結稀ちゃん。お昼も自分たちで選んで楽しかったと

のこと。ホント FC イベント最高、みなさん大好きと乃愛ち

ゃん。途中で国会前に行って多くの方がいて、微力かと思っ

たけれど無力じゃないと思ったと優里彩ちゃん。こうやって

おしゃべりできて幸せと夏菜ちゃん。最後の方だけの参加に

なったけれど、みなさん楽しそうで良かったと花梨ちゃん。

「ご飯食べに来た訳じゃない」とのことでした(^^;)。 夏菜・優里彩・結稀 （花梨）
莉奈・乃愛
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9 月 12 日にホテルローズガーデン新宿別館 2F“卯月”にて「齋藤優里彩 19 歳のお誕

生日会」が行われました。お得意のイラスト入りのタイトルをめくりながら進行してい

きます。まずは「18 歳の一年間を振り返るコーナー」。スケジュール帳を片手に熱く語

る優里彩ちゃん。9 月は杏奈さんのご卒業。生誕祭の日に泣かないようにしていたけれ

ど、最後のステージと思うと泣いてしまって大変だったようだ。杏奈さんのブログで、

「入れ替わりたいんメンバー」をやっていたけれど、入ってなかったと優里彩ちゃん。

私が 1 日だけ入れ替わりたいメンバーは誰だと思います？とお客さんに振ってきます。

3 位は結稀ちゃん。どんな生活をおくっているか知りたいとか。ダンスを習っていて、

とにかく若くてパワーがあるとのこと。2 位は杏里ちゃん。足が攣るというイメージが

あるけれど、自分の世界を持っていて、でも協調性があってやさしいからとのこと。

1 位は莉奈ちゃん。萌えるポイント勉強していそうで、それが自然に出来るからとか。

小悪魔になってみたいそうだ。また、莉奈ちゃんと 1 泊ディズニーに泊まったらしい。

行ったホテルの予約が出来ていなくて、泊まれるホテルを探してもらったら「あちらの

ホテルでご予約されていますよ」と言われてビックリしたそうだ。現実に戻されたとか。

10月は、「ANTI WAR LIVE」を日比谷で行った。結稀ちゃんが初めてステージで曲に出

て、堂々としていて姿勢が格好良かったそうだ。9月が長かったので、巻いていきます。

11 月は妄想部が形になってきた。メンバーを題材にした妄想ストーリーを展開して、

最初の登場人物は MIYUMIちゃん。マフラーしている女の子がいると見てしまうそうだ。

「世の中全て妄想ですから」と優里彩ちゃん。ディズニーも、ウォルトさんの妄想がな

かったら、なにも始まらなかったと主張します。12 月は爪切りオバケの登場。朝に指が

痛くて目が覚めるそうで。1 ミリでも白いところがあると切られちゃうとか。眉毛を剃

られることもあって、「みなさんもお気を付けください」と警告を…(^^;)。12 月は七夜

連続ライブで大先輩のステージがあり、寿隊の復活公演もありました。2015年になって、

「響よくないですか？ 来年 2016 年になってしまうのが悲しい」と優里彩ちゃん。年を

越した瞬間にジャンプしたそうだ。本当はみんなで手を繋いでジャンプして、「齋藤家

は地球にいなかった」って言いたかったとか(^^;)。1 月に入って日記を始めた…らしい

と優里彩ちゃん。どこにあるのかな？と、今は書いていないようだ。2月はサイン会や、

花梨さんのリーダー就任パーティーがありました。付いていきたいと優里彩ちゃん。

3 月は花粉症の恐怖と戦っているそうだ。まだ大丈夫だけど、母や乃愛ちゃんがひどい

ので心配なようだ。3 月 3 日はブログを書き始めた日で、２周年に突入したそうだ。

SKi 主催の「No NuKew No War」は、暖かさを実感して、精神も鍛えられたそうだ。

5 月は金沢に北陸新幹線に乗ってみたかったと優里彩ちゃん。通路まで人があふれてい

たそうだ。6 月といえば、大和市でのイベント。あれから大忙しらしい。7 月はぶどうの

丘にツアー。夏はツアーがないとと優里彩ちゃん。8 月は 2 泊 3 日で

健康セミナーへ。知らないというのは怖いとのこと。夢フェスもあっ

て、楽しんでいただけて良かったと安堵します。もっといろいろ企画

していたけれど、残り時間が少なくなって歌時間に。『キュンとする』

『恋(吉成 Ver.)』『さよならは出逢いの明日へのしるし』を披露。

最近注意深くなってきて、「あの人包丁を持っているかも知れない」

っと思うようになったとか。19 歳になって、一つ一つのことに丁寧

にこなしていき、予定を立てて、計画的に行動できるようになりたい

と抱負を語り、お誕生日会は修了しました。
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同日に「秋のユリアル祭り LIVE」が行われました。昨年の 9 月に USTREAM で人気を

博した番組が帰ってきました。しかもテーマソングが出来たとのことで、みなさんも覚

えてくださいと優里彩ちゃん。さっそくお客さんと練習をします。みんなが覚えたとこ

ろでテーマソングを 3 回歌って“ユリアル祭り”がスタート。寝る前には必ず歌ってか

ら寝て下さいとのこと。食欲が無い方にも、お腹がグ～となる効果があるらしい(^^;)。
「人生いろいろコーナー」はお客さん参加型で、青春時代のお話を伺います。テーマは

中学時代に入っていた部活について。青春が無かったと優里彩ちゃん。文化祭も写真部

で、部屋の隅っこで待機していたとか。お客さんも一人ぐらいしかいなかったそうだ。

「これが青春だコーナー」では、OG の吉田梢ちゃんに話を聴いていきます。でも風邪

気味でしゃべろうとすると酸欠になると、小声で話していました。一番笑ったことでは、

コンサートの始まる前に緞帳が下りている後ろで待機しているメンバーが、お客さんの

声援に応えていたと梢ちゃん。「こづさ～ん」と呼ばれると「は～い」と手を振ってい

たのを思い出すそうだ。河野伶奈ちゃんは、「れ～なさん」の声に「ニャ～」と応えて

いたりと、楽しいことがあったそうだ。今後もそういう機会があればメンバーが張り切

るので呼んであげて下さいとのこと。涙については、辛いことはすぐ忘れると梢ちゃん。

疲労骨折したことがあるけれど、みなさんに公表しなかったとか。 友達と縄跳びを

やりすぎて、SKiでなったわけじゃないという悲しい思い出があるとのことでした。

「ユリアルスペシャルコーナーは、絆ゲームを行います。莉奈ちゃんとお客さん代表の

方と優里彩ちゃんでお題に応えて、答えが一致すると絆が深まるというゲームです。

最初は「SKi の冬の曲」。3 人とも『イルミネーション』で見事一致します。第２問目は

「○○の秋」。優里彩ちゃんと莉奈ちゃんは「読書の秋」で一致しますが、お客さんは

一致しなかったようだ。最後は「恋のつく曲といえば」。こちらも残念ながら一致しま

せんでした。今度はメンバーに「人生いろいろコーナー」を行います。「かかってこい！」

と花梨ちゃん。テーマをかいた籤を引いて、それに沿ってトークをします。花梨ちゃん

は「最近ハマっていること」。熱さないタイプで、何事もほどほどと花梨ちゃん。最近

ヒールが足腰に来るので、スニーカー女子になろうと靴にハマっているそうだ。乃愛 c
じゃんは「思い出の誕生日」。SKi のお誕生日会が思い出に残っているとか。入っていな

いと大勢の方に祝って貰えていないし、齋藤家はケーキが食べれないので誕生日会がな

いとか。結稀ちゃん「今まで一番怖かったこと」。夏に熱くて眠れなくて、寒気がした

と思ったら誰かの手がおでこに…。ビックリして目を開けたら母の手で、うなされてい

たので熱でもあるのかと心配してくれていたそうだ。莉奈ちゃんは「休日の過ごし方」。

寝ること・食べることが大好き。休日は寝ているとのこと。夏菜ちゃんは「安保法案に

ついて」(^^;)。今日はつくば市の集会に行ってきましたと報告を。ステージはアンコー

ルもいただいて、5曲歌わせていただいたそうだ。「人生が変わった SKiの曲」では、

入った当時から好きだと言っている曲で『時代はサーカス

の象にのって』。あれを聴いてから変わったそうだ。歌詞を

聴いて、強い気持ちになったとのこと。最後にテーマ曲を

もう一度歌ってお開きに。会場を新宿野村ビルの炉ばたや

銀政 新宿野村ビル店に移して、お食事＆トークタイムが

行われました。

結稀・優里彩・夏菜
莉奈・花梨・乃愛



- 5 -

8月 16日にホテルローズガーデン新宿別館 2F 卯月の間にて「莉奈 16歳のお誕生日会」

が行われました。SKi には 2 年いるけれど、お誕生日会は初めてと莉奈ちゃん。昨年は

受験のために休業して、SKi が恋しくて早く戻りたいと思っていたそうだ。まずは莉奈

ちゃんの 16年間を振り返ります。幼稚園の 3年間は、記憶力無くて覚えていないそうで、

なんで構成表に入れたんだろうと不思議な様子です。唯一、年長さんのお別れ会を覚え

ていて、かわいい服を着たくてダンスを覚えたとか。スキップやタンバリンをしていた

そうだ。小一も覚えていなくて、鮮明に覚えているのは入学式で「おめでとう」と 6 年

生にかけてもらったこと。球技は全然出来なくて、体力テストは最下位だったそうだ。

小二は同級生が転校したことと、遠足で森みたいなところで植物や昆虫のスケッチを

した記憶があるらしい。小三はクラス替えをやって、新しい人と出会ったとのこと。

3 月の最後に女の子が転校しちゃう時に、クラス全員の似顔絵を描いてくれたそうだ。

小四では学校のテレビが壊れて、音楽会のビデオを他の教室に見に行ったとのこと。

遊び集会があって、縁日みたいな事をしたそうだ。小五で委員会が始まって、学級委員

をやったそうだ。その頃からまとめるのが好きで、生徒会にも立候補したけれど、落選

してしまったとのこと。林間学校では、キャンプファイアーをした記憶しかないらしい。

小六では中学受験が始まったけれど、友達と別れたくなくて、公立を志望したそうだ。

金管バンドクラブは小四に入って、最初はトランペット・小五はアルトホルン・小六で

またトランペットを担当したとのこと。運動会でマーチングをするときの衣装が可愛く

て、それに憧れて入ったかも…と莉奈ちゃん。音楽好きで、出逢っていなかったら特技

無かったかもしれないと「ありがとう、衣装」と感謝していました(^^)。中一になって

時間割が長くなったイメージがあるそうだ。部活は全部廻ったけれど結局は吹奏楽部に。

トランペットもいいなと思ったけれど、ホルンがピッタリだなぁと思って選択した様だ。

パートリーダーにもなって、体育祭では応援合戦が楽しかったけれど、中一で廃止にな

ってしまったのが残念とか。中二は職場体験で幼稚園に行ったとのこと。保育士に憧れ

ていて、入った瞬間に囲まれて「モテ期なのかな…」と思ったそうだ。志望校に行けな

いと言われて勉強を始めた時期で、そこから真面目になるはずだったけれど、中二病で

おかしくなったとか(^^;)。中三の頃から真面目になりはじめ、休み時間も勉強していた

らしい。体育祭は大縄飛びで 1 位になり、それがきっかけで優勝して団結力ってすごい

なぁと思ったそうだ。SKi でも体育祭をやりたいとのこと。今日のファッションポイン

トはワンピース。学校の友達からの借り物で、文化祭で“貞子”をやるので、その衣装

を今日使っちゃえ～って着てきたそうだ(^^)。「今だから言えるぶっちゃけトーク」では、

最初の方で歌詞が覚えられなくて間違えたことがあるけれど、間違えていない振りで

笑顔で歌ってたとか。16 歳の意気込みは、実感無いけど高校に無事入って SKi を休んで

いた分頑張りたい。学業も頑張らないといけないので両立したいのと、

ソロ曲もいただいて、時間無いことを言い訳にしないで猛練習したい

とのことでした。『Happy Birthday』の祝福を受け、お返しに『恋・青春

・少女』を披露。♪ Sixteen Girl ♪ってピッタリですねと莉奈ちゃん。

続いて私が絶対にボーカルにならない曲とのことで『同級生』を披露。

最後はダンスが大好きな曲ですと、『明日に向かって』を熱唱しました。

お誕生日は夏休み中なので、誕生日会は初めてと莉奈ちゃん。来年も

出来るように頑張っていきたいとのことでした。
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同日に「お茶とケーキとヒショ× 2 話」が行われました。参加メンバーは花梨･優里彩

･乃愛･夏菜･杏里･莉奈･結稀の 7 名。タイトルはひしょひしょ話なので、ここからは小さ

な声でと花梨ちゃん。耳を澄ませて聴いて下さいと、避暑について語ります。「わかり

ました」と大きな声で返事をする優里彩ちゃん(^^;)。避暑地は行ったことがないけれど、

遊園地のプールが好きでしたと杏里ちゃん。軽井沢に行ってみたいそうだ。ディズニー･

シーに入ってすぐに地球儀があって、水が出る場所が良いと結稀ちゃん。人と関わって

いると暖かくなるから、一人でいると涼しくなると優里彩ちゃん。一人を自分から選ぶ

とか。「一人で出かけるの好き」と発言して、「いやいや、出かけてないから…」と乃愛

ちゃんのツッコミが(^^;)。青森県に行きたい・歴史を巡りたいと優里彩ちゃん。ここで

ケーキが到着して、メンバーもテーブルに分かれてトークタイムが始まります。避暑地

は芦ノ湖と夏菜ちゃん。でも行ったことなく、本当の避暑地はブックオフとか(^^;)。
この夏は図書館と杏里ちゃん。青森の白神山地の青い池に行ってみたいそうだ。家の影

と乃愛ちゃん。いつもの影と違う涼しさがあるらしい。本屋さんと優里彩ちゃん。

長野のどっかと花梨ちゃん。ながパーに行ってジェットコー

スターに乗って楽しかったけど、帰り渋滞にハマったそうだ。

莉奈ちゃんは電気屋さん。カメラに興味があるとのこと。

行きたい場所は秩父とか始発に乗ってディズニーへ行くと

結稀ちゃん。ジェットコースターは前か後ろに乗りたいとの

こと。途中から「ヒショヒショが無くなってる」と突っ込む

花梨ちゃんでした。

続いて「SKi's 真夏の撮影会」が行われました。久しぶりの撮影会で緊張していますが、

いろいろなポーズを教えてもらいたいと夏菜ちゃん。「真夏っぽい？ 暑いね～。今日

は良い天気だ～」と乃愛ちゃん。でも会場は室内です(^^;)。撮影会後の歌も楽しみで、

楽しく歌えたらいいなと花梨ちゃん。先ほどはヒショヒショと小声だったので、声出す

嬉しさを知ったと優里彩ちゃん。撮影会は得意じゃないけれど、いろいろなポーズを

自然に出来ると良いなと莉奈ちゃん。最近歌っていなかったから楽しみと杏里ちゃん。

ライブが久しぶりで、たくさん歌ってポーズをとれたらいいなと結稀ちゃん。まずは

撮影会が行われます。今回は夏らしくポロシャツにしたそうだ。続いて歌のコーナーへ。

前半はソロ曲で、前のライブで初めて歌ったと『It's Only Love』を莉奈ちゃん。好きな

曲で思い出に残っているとのこと。続いて、いつも後ろで踊っていますが今回歌いたい

と『きりん』を結稀ちゃん。今年 18 歳になる前にもう一回歌いたいと『17 才』を杏里

ちゃん。大好きな曲と『恋(吉成 Ver.)』を優里彩ちゃん。しっとりと歌った後は、この

季節にぴったりの曲と『花火』を花梨ちゃん。夏菜ちゃんは 12 月公演で初めて歌った曲

『かなわぬ恋』を披露。最後に乃愛ちゃんが『うたかたの夢』で盛り上げます。続いて

はデュオ曲で『寿司屋のマスター』を優里彩＆杏里で披露。お寿司食べた後はドライブ

行きたいですねと、『恋はハイウエイドライブ』を花梨＆乃愛

で、そして莉奈ちゃんが初めてステージに立った『大人はわ

かってくれない』を莉奈＆結稀で披露します。最後はグルー

プ曲で『笑顔がスキッ！』『涙のエンブレム』『走れ！走れ！

SKi』、オマケで『名もなき声に』を披露。「真夏の撮影会と

いうことだけど、あれれ～って感じで曲をたくさんお送りし

ました」と花梨ちゃん。盛り上がって終了しました。

結稀・杏里・優里彩・夏菜
莉奈・花梨・乃愛

結稀・優里彩・杏里・夏菜
莉奈・花梨・乃愛
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ホテルローズガーデン新宿 2F“レストランチャオ”に移動して「夏と言えばサッパリ

・キッパリ」が開催されました。お食事をいただきながら、今日一日を振り返ります。

「サッパリすること、キッパリすること」では、枕を当てて叫んだり、逆立ちをすると

サッパリすると優里彩ちゃん。キッパリでは、ケンカしたときにこう言い返そうと、

自分の中で格闘しているとか。汗をかいた後のシャンプーがサッパリすると夏菜ちゃん。

「ケーキを止めない！」とキッパリ宣言していました(^^;)。“みかん氷”を食べると

さっぱりすると乃愛ちゃん。「みんな、みかん氷食べてさっぱりしよ～」と誘惑します。

キッパリは、SKi に入ってメニューがすぐ言えるように

なったとか。お腹空いていると悩むそうだ。髪の毛を

サッパリとしたと杏里ちゃん。服をすぐ決めるそうだ。

うどんを食べるとサッパリすると結稀ちゃん。決断は

早いほうだと思うとのこと。お風呂上がりと花梨ちゃん。

洋服はすぐ決めるそうだ。お風呂に入るとサッパリすると

莉奈ちゃん。宿題はすぐ終わらせるそうだ。

今月のOG
8月 13日及び 20日の木曜日に初台 DOORSにて『チョッキュート!!!」が行われ、元 16

期生の藤宮れいかちゃんが所属する目黒川女学館が出演しました。SKi 時代に通って、

思い出が詰まった DOORS に戻ってきて、いろいろとこみ上げてきたと

れいれい。4年前と同じ場所で撮影したりと思い出に浸っていたようだ。

主催＆進行は村山ひとしさん。持ち時間もたっぷりあって、まさに

“Happy Thursday”ですね。13日は夏らしい Tシャツの新衣装で登場。

それぞれの担当カラーで、れいれいは赤い T シャツ。背中には好きな

言葉で「正義 justice」と入っていて、ヒーローみたいになりたくて

決めたとか。草や花を守りたいそうだ。“ justice”が金色で書かれて

いるところもポイントらしい

9月 2～ 7日に掛けて、両国の Air Studioにて空感エンジンプロデュース公演 舞台

「suki× sukiスナック 3～スナックへ飲みに行こう～」が行われ、元 17期生の森朱里

ちゃんが出演しました。スナック“CANDY”を舞台に、キャストと常連のお客さんに

よるドラマが展開されました。朱里ちゃんはキャストの“りほ”を演

じます。ママやキャストのカラオケのバックでダンスを披露しますが、

横振りの完成度が高く、SKi時代を彷彿させていました(^^)。劇中に

「シュワシュワ」という愛称で、シャンペンを飲むシーンが頻繁に

出て来ますが、中身は本物らしい。美味しかったと朱里ちゃん(^^;)。
6 日には舞台の後、「スナック『CANDY』へ飲みに行こう」という特別

企画が行われ、実際のセットの中でキャストと飲んで歌って談笑でき

るという夢の企画が行われました。この日は浴衣姿でお出迎えしたそ

うだ。こんなキャストがいたら、通いたくなりますね(笑)。

結稀・優里彩・夏菜・杏里
乃愛・花梨・莉奈
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8 月 29日に香取市・佐原文化会館にて「戦争法案に反対す

る市民の集い」が行われ、制服向上委員会が出演しました。

参加メンバーは杏里･莉奈･結稀の 3 名。夢フェスと同時進行

のため、杏里ちゃんが初のセンターを務め、かなり緊張して

いたようだ。それでもしっかりと大役を果たしていました。

同日に SHIBUYA DESEOにて「Hear the voice of soul !」に

制服向上委員会が出演しました。夢フェス組と佐原組が合流

して、花梨･優里彩･乃愛･夏菜･杏里･莉奈･結稀の 7名での

ステージに。PANTAさんと共に 9曲を披露しました。

9 月 6 日に上田城址公園芝生広場にて「みんなで止めよう

戦争法案 in うえだ」が行われ、制服向上委員会が参加しま

した。この日は高松と同日開催のため、メンバーが二手に分

かれ、こちらは乃愛ちゃん・結稀ちゃんに加え、会長に就任

した小川杏奈ちゃんと、森朱里ちゃんが助ッターに登場。

朱里ちゃんは舞台があるにもかかわらず、駆けつけてくれま

した(^^;)。

同日に香川県高松市中央公園にて「ピース・フェス in
香川」が行われ、制服向上委員会が参加しました。こちら

は優里彩・夏菜・杏里の 3 人と、かれんちゃんがゲストで

登場。PANTA さんと共にたっぷりと 11 曲を披露。また、

スペシャルトークコーナーでは、優里彩ちゃんと杏里ちゃ

んが雨宮処凜さんと対談していました。

同日に江戸川区グリーンパレス 5 階 孔雀の間にて「戦

争法案廃止・江戸川大行動」が行われ、制服向上委員会が

参加しました。こちらは上田に参加した杏奈・乃愛・結稀

の 3 名が参加しました。終演後はパレードが予定されてい

ましたが、豪雨に襲われ会場でのシュプレヒコールに変更。

声を合わせて平和を訴えていました。

結稀・杏奈・朱里・乃愛

乃愛・杏奈・結稀

結稀・杏里・莉奈

夏菜・かれん

結稀・優里彩・花梨・夏菜・杏里
乃愛 ・ 莉奈
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